

Arbeitersport

Die russischen Fußballer auch in Berlin Siegreich!

Zu einem Wissensspiel in Deutschland bestichtigte die russische Fußballmannschaft am 12. September ein internationales Fußballspiel mit einer norwegischen Männermannschaft auszutragen. Die D.S.B. hat die Vermittlung und die Verantwortung übernommen. Die norwegische Mannschaft hatte zugestimmt. Um Freitag wurden die norwegischen Genossen von den Berliner Arbeitersportlern am Sonntagsabend erwartet. Doch sie kamen nicht. Bis heute ist über ihr Ausbleiben noch keine Erklärung eingegangen. Es bleibt nur die Vermutung, daß sie durch den Bundesvorstand veranlaßt wurden, von ihrer Fahrt nach Berlin Abstand zu nehmen, um direkt nach Hause zu fahren. So kam das von der D.S.B. veranstaltete Spiel Aufklund-Norwegen und das Spiel Norwegen-Württemberg Spielvereinigung nicht zustande. Über Berlin sollte kein Rückspiel trotzdem haben. Berliner Fußballer stellten sich der D.S.B. zu dem vorbereiteten Spiel zur Verfügung. Und die D.S.B. spielt an Stelle der erwarteten und ausgekühlten Norweger mit den anwesenden und zum Spiel bereiten Russen. — Das Spiel am 12. September zeigt ein helles Kombinationspiel seitens des russischen Mannschaft, dem 8000 Zuschauer mit grüner Beifriedigung folgten.

Das mit 4:1 für die Charlottener Mannschaft entschieden wurde.

Auf dem Lichtenberger Stadion fanden sich ebenfalls Tausende von Zuschauern zu dem Spiel der Südmannschaft der D.S.B. und des ukrainischen Bundesmeisters ein. Obgleich die D.S.B.-Mannschaft bedeutend stärker war als die Mannschaft am Tage zuvor, war der Sieg doch wieder auf der Seite der Russen. Sie gewannen 8:0. Im Anschluß daran versammelte sich eine stattliche Anzahl Sportler zu einer Abschließfeier im Gewerkschaftshaus.

Der Kommandeur Hans Schottke dankte im Namen der ukrainischen Mannschaft für die Gastfreundschaft in Deutschland. Ein Vertreter von D.S.B. erwiderte mit Worten proletarischer Solidarität. Beide gelobten, da, als die Einheit der internationalen Sportbewegung zu wirken.

Drei Wochen waren die russischen Arbeitersportler in Deutschland zu Hause. In acht Spielen demonstrierten sie ihre technischen Können und gewannen davon 7 Spiele mit einem Torverhältnis 26:1. Das erste Spiel mit dem deutschen Bundesmeister 3:1 verloren die Russen, während sie das Retourspiel 1:0 gewonnen.

Trotz der Missachtungen durch den Bundesvorstand und den zu erwartenden Spielverbots haben die deutschen Arbeitersportler dem russischen Proletariat ihre Solidarität erwiesen. Nun heißt es vorwärts, weiter zu arbeiten, bis die reaktionären Hindernisse beseitigt und der Weltkampf der Arbeitersportler geschlossen ist.

Die Sabotage der internationalen Einheitsfront

In der soeben erschienenen Septembernummer der "Deutschen Arbeiter-Spart-Zeitung" wird die Tagessordnung des Deutschen Arbeiterspart-Zeitung" wird die Tagessordnung des Deutschen Kongresses bekanntgegeben. Die Tagessordnung wurde aber bereits während der Frankfurter Olympiade beschlossen. Es soll sich „meine um eine Vorländer-Konferenz, als um einen Kongreß“ handeln, die vom 31. Oktober bis 2. November tagen soll. Es gibt also eine Bureauaustraltung, die an die „akademische Heir“ in Frankfurt erinnert wird. Die zahlreichen Anträge auf Verschmelzung der beiden Internationalen, auf Bildung der internationalen Einheitsfront sind bis jetzt nicht berücksichtigt. Das Organ der Zentralkommission gibt bereits einen Vorschlag, wie diese Bedenken gegen den deutschen Delegation des Bundesvorstandes widerlegt werden sollen. Es heißt da:

„Schlußfolgernd steht nach dem Kongreß über die Frage der jungenen Einheitsfront hinwegkommen. So ist uns wichtig, daß Aufklund ohne Hinzugetanen außeres Internationale Beitritt und damit seine bisher betriebene Sonderbündnis aufgibt. Auf die tatsächliche Bündnislinie der Russen einzugehen, liegt für uns kein Anlaß vor.“

Wir glauben es, daß die reformistischen Führer „leicht“ darüber „hinwegkommen“. Also wir wissen, daß sie große Demagogen sind, denn sonst könnten sie nicht nur von den Russen sprechen. Es handelt sich um die Rote Sportinternationale, um Frankreich, Spanien, Tschechoslowakei, Bildung und Genossen freuteten auf die Dummheit der Mitglieder. Deshalb muß sich jeder Arbeitersportler den Kreislauf der D.S.B. mit der D.S.Z. anlegen und das Material studieren. Diese Konferenz darf aber doch nicht vorbergehen, um einen wirklichen Schritt zur Herstellung der internationalen Einheit zu machen. Deshalb muß jeder Arbeiterspart-Zeitung und die deutsche Delegation und die Russen für die Einheit warten.

Gewerkschaftspr. Friederike — Dr. Börsig
Am Sonnabend, den 12. September verschieden
plötzlich unsere Genossin

Maria Mat

Die Bestattung wird heute Mittwoch im

Krematorium Tolkewitz statt.

Eine kleine Andacht! Die Gruppe des

Arbeitskreises

Theater am Wasaplatz

Herrn und folgende Tage
8 Uhr abends

Die Prinzessin vom

Operettenschwank in 3 Akten

von Landsberger und Cornelius

Musik von Victor Holländer

Tymians Täglich

Das Thalia- 8 Uhr

einzige wirkliche Theater

Volkstheater Dresden

Vorzugskarten unter Sonntagszeitung

Elysium Räcknitz

Jeden Donnerstag

Ball

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000